

ようちえんからのおたより

葉の花だより



『おりのラグーン』

子どもたちが想像した海の世界
そして、一人一人の想いが詰まった作品たち
どれも個性が溢れていて、とても可愛かったですね
絵画もみんなに賞をあげたくなる傑作ばかりでしたね



ぺったん♪ぺったん♪ぺったんこ♪
あえて餅こね機は使わず、もち米からお餅になるまでの過程を
楽しみながら、みんなで力を合わせてぺったんしました!!

いよいよ今年も残り僅かとなり、年末年始の過ごし方を考える時期となりました。

12月に入り、インフルエンザなどの感染症が流行しています。

幼稚園でも、風邪や感染症に気をつけて手洗いなどを徹底しながら、元気に年越しできるように努めています。

12月6日には、恒例の餅つきを行いました。子どもたち一人ひとりが杵を振り、まわりの子どもたちは「ぺったんこ！ぺったんこ！」と大きな声で応援をしながら、お餅をつくことができました。初めて餅つきをする園児もおり、よい体験ができたと思います。

今、園内では子どもたちが、元気にクリスマスソングを歌っています。

12月23日には、少し早いクリスマス会を行いました。園庭にツリーを置き、子どもたちが各々製作したオーナメントなどをツリーに飾りつけ、すばらしいクリスマスツリーを完成させました。また、サンタクロースやトナカイから、素敵なプレゼントもありました。

年末年始は、ご家庭で楽しい時間を過ごしていただき、静かな園庭・園内が、元気な子どもたちの声であられかえる日（1月8日）が、今から待ち遠しいです。



園長 西田 往央



Merry Christmas

サンタが幼稚園に!?

みんなと一緒に歌とダンス
園庭に隠されたオーナメントを探して、
ツリーに飾りました
ご褒美にサンタから貰いました

ようちえんにつき
随時更新中



Instagram

インスタでしか
見れない写真・動画も
あります
フォローしてね



未就園児
専用LINE

LINE公式アカウント